

新しい学校通信

～ともに創る新しい学校と地域・ここから発信する多様性の尊重～

西部小学校の児童数減少に伴い、令和9年4月に西部小と北部小を統合して、「新しい学校」として開校していきます。また、北部小、北部公民館、北部保育園の敷地を活用して、北西部の小学校・公民館・保育園・児童クラブ・市立特別支援学校の整備を進めていきます。新校舎完成までは、今の北部小校舎を使って教育活動を行っていきます。

「新しい学校」とは、校名・校歌・校章等を一新し、北西部の小学校や地域のよさを取り入れた学校です。これから2年をかけて、準備をしていきます。準備の様子、進捗状況など、この通信を使って地域の皆様にお伝えしていきます。

開校準備委員会開催

=基本方針=

ともに創る新しい学校と地域
ここから発信する多様性の尊重

第1回「蒲郡北地区統合小学校開校準備委員会」を1月21日に、第2回を2月25日に開催しました。北西部両小学校の校長、保護者の代表、各校長から推薦された地域の方々等を委員として「新しい学校」の開校に必要な事項の検討が始まりました。

北西部地域が一つとなって新たな歴史を刻み、将来的に様々な人が交流できる場所になることを見据え、基本方針を合言葉に「新しい学校」開校に向けて準備を進めていきます。

校名決定の流れについて

- ・蒲郡市在住、中部中学区にゆかりのある方からの公募とする
- ・開校準備委員会で候補の校名を数点に絞り、児童や地域住民の投票、意見収集を行う
- ・投票結果や意見を参考に開校準備委員会で候補を1点に絞る

校名募集期間に関しては、5月末から7月中旬を予定しています。詳しい募集内容につきましては、広報6月号等でお知らせします。投票・意見収集は9月を予定しています。

児童の投票にあたり、お互いの学校や地域について知る活動を行う予定です。交流をしながら、子どもたちが二つの地域への理解を深めていきます。

こんな学校にしたい！

令和6年9月に「西部小の北部小への移転」について北西部両小学校・中部中学校の児童生徒に説明をしました。1月にも、「統合」について説明をしています。「こんな学校にしたい！」という児童の声の一部をお届けします。

思いやりがあって、優しい学校

二つの学校のいいところを合わせたい

地域の人との交流を続けて、みんなの仲が深まってほしい

みんなが楽しく通えるような学校

いいこともつなげたいけど、新しいこともやってほしい

【蒲郡北地区統合小学校ホームページ】

<https://www.city.gamagori.lg.jp/unit/kyoikuseisaku/kitachikukaikoujunbi.html>

発行元：蒲郡北地区統合小学校開校準備委員会(事務局 蒲郡市教育委員会教育政策課 66-1166)
(学校教育課 66-1165)

